

MITTEILUNGEN

Heuer führt uns die

Frühjahrswallfahrt nach Heiligenkreuz bei Gutenbrunn

in der Nähe von Herzogenburg im unteren Traisental, Bezirk St. Pölten Land. Die idyllisch gelegene Wallfahrtskirche zählt zu den schönsten spät-barocken Landkirchen Österreichs. Zur Zeit Maria Theresias wurden durch eine großzügige Stiftung eines Wiener Weihbischofs erstrangige Künstler des Wiener Hofes für das Gesamtkunstwerk beauftragt. Innerhalb von nur drei Jahren entstand ein Meisterwerk, das sich bei-nahe unverändert bis heute erhalten hat. Der junge Künstler Maulbertsch schuf in der Kirche seinen vierten Freskenauftrag mit dem Thema der Kreuzfindung durch die Hl. Helena im Zentrum. Diese größte österreichische „Maulbertschkirche“ ist eine Wallfahrtskirche zu Ehren Maria Himmelfahrt und Maria, Heil der Kranken, geweiht. Heiligenkreuz ist und war nach Mariazell und Maria Taferl ein gern besuchter Wallfahrtsort.

Die **Nachmittagsandacht und Einkehr** halten wir **in Adlwang**.

TERMIN: Mittwoch, 26. Juni 2019

ABFAHRT: 6,30 Uhr beim Badparkplatz

ANMELDUNGEN: Pfarrbüro: 6862 od. Martha Polly: 6066, 0676/7047200

Es sind noch Plätze frei!!!

Am **Freitag, 28. Juni** ist wieder ein **Gebetsabend in Höft**. Zum Mitbeten wird herzlich eingeladen.

Am **Samstag, 29. Juni** ist um **10 Uhr Ministrantenstunde**. Alle Minis werden dazu herzlich eingeladen!

Wir möchten dich und deine Familie diesen **Sonntag, 30. Juni 2019** um **17 Uhr** zur

Kinderwallfahrt

einladen.

Wir treffen uns **bei Fam. Höftberger in Bugram 5**. Anschließend führt uns die Wallfahrt auf einen Rundwanderweg wieder zurück nach Bugram. Dort lassen wir den Abend bei einer gemütlichen Grillerei ausklingen. (Grillgut bitte selber mitnehmen – Geschirr und Besteck nicht vergessen!)

Bei Schlechtwetter entfällt die Wallfahrt!

Wir freuen uns auf dein Kommen!

-

Kinderliturgiekreis Gaspoltshofen